

# Intenso debate en gobierno por sucesión presidencial

**El general Gordon fue citado a La Moneda por Pinochet después de sus declaraciones**

Un intenso debate se ha originado al interior del gobierno frente al tema de la sucesión presidencial. La polémica resurgió con las declaraciones del representante del Ejército en el Poder Legislativo, teniente general Humberto Gordon, a la prensa extranjera el miércoles último.

Gordon fue citado ayer en la mañana a La Moneda por el Presidente Pinochet.

"Me llamó para conversar sobre otras cosas. Obviamente también analizamos la conversación mía con los correspondentes, pero él no está enojado conmigo", señaló al concluir la reunión que no figuraba en la pauta de actividades de Pinochet.

En la ocasión aclaró que el candidato a la presidencia no será, necesariamente, un civil.

"Cuando el candidato propuesto sea elegido, en el día que asuma como Presidente por el nuevo periodo, y no antes, dejará la comandancia en jefe del Ejército, porque entonces, además de ser Presidente, será el Generalísimo de las FF.AA.", afirmó.

La agencia noticiosa Reuter informó que un vocero del Departamento de Estado señaló que el subsecretario de Estado adjunto para asuntos interamericanos, Robert Gelbard, fue informado por el general Fernando Matthei de la decisión de la Junta de Gobierno en el sentido de que el próximo Presidente de la República deberá ser civil.